
今日で１学期が終わります。いよいよ梅雨

明けも近づきこれからが夏本番という頃です

が、もうすでに、気温が３５度に迫るような猛

暑の日々が続いています。学校では、熱中症に

ならないよう、あつさ指数を計測し、子どもた

ちに声掛けをしています。（※あつさ指数…温度・湿

度・日ざしの３つから計算した熱中症予防のめやす）18 日

の昼休みは、あつさ指数が危険なレベルであ

ったため、外遊びは中止にしました。 

明日から、いよいよ夏休みが始まります。体

調に十分気を付けな

がら、子どもたちに

とって有意義なもの

になるよう、ご協力

をよろしくお願いし

ます。

 ◆ 川探検（２年生）           

 ６月２１日（水）に、２年生が川探検に行き

ました。天候の関係で何度か延期しましたが、

やっと、行くことができました。下草を刈って

くださったボランティアの方や、当日見守り

をしてくださった保護者の方のおかげで念願

の川探検を楽しむことができました。ありが

とうございました。 

◆ ごみの環境学習（４年生）        

４年生は社会科「ごみのしまつと活用」の学

習で、浅口清掃センターの方に来ていただき、

浅口市や金光町のごみの分別や収集について

詳しく教えていただきました。体験用に準備

していただいたごみを使って実際にゴミの分

別をしたり、パッカー車で収集する仕組みを

見せていただいたりしました。子どもたちは、

この学習を通して、ごみを処理するためのい

ろいろな工夫について実感するとともに、ご

みの分別や減量化の大切さについて考えるき

っかけになりました。 浅口清掃センターの皆

様、ありがとうございました。 

◆ 着衣水泳                

全学年で「着衣水泳」に取り組みました。水

難事故にあった際、どのように対処すればよ

いかを、発達段階に合わせて学習しました。水

中で、服を着たまま、くつを履いたままではと

ても動きにくいことを体感し、助けが来るま

でペットボトル等を使って浮いておけるかが

大切なことを学びました。明日から夏休みが

始まります。きまりを守って、安全に過ごして

ほしいと思います。 

 

◆ ボランティアお世話になっています！   

本年度は、地域学校協働活動推進員の木山

さんを通して、新たなボランティアもお願い

し、ご協力いただいています。 
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◆ プール監視・着替えボランティア 

今年は、プールの監視と、１年生の着替えの

手伝いにボランティアの方をお願いしました。

雨天等で、急な中止などがありましたが、プー

ルの監視には、延べ約５０人の方に、また、着

替えのボランティアには、延べ約３０人の方

に来ていただきました。ありがとうございま

した。 

◆ そろばんボランティア 

4年生のそろばんの学習の補助として、2日

間に延べ 8 名の方に来ていただきました。子

どもたちにとって、そろばんを使った計算は

難しいものです。個別に支援していただき、大

変助かりました。ありがとうございました。 

 

◆ 読み聞かせボランティア 

本年度も、読み聞

かせボランティアの

皆さんが、各学年に読

み聞かせに来ていた

だいています。7 月６

日（木）に、読み聞か

せの会と金光図書館の方が読み聞かせをして

くださいました。学年に応じた楽しい本を選

んでいただきました。子どもたちは、お話に集

中し、目を輝かせて聞いていました。ありがと

うございました。 

◆ 福祉についての学習（４年生）      

 ４年生は、総合的な学習の時間に福祉につ

いて学習をしています。学習の中で、民生委員

という方が、地域住民の立場に立って相談を

受けたり、援助をしたりしているということ

を知りました。 

そこで、金光吉備小学校区で民生委員をさ

れている清水さんと金光さんに来ていただき、

お話を伺いました。

子どもたちは、お二

人のお話を聞いて、

自分たちにできるこ

とは何か、考えてい

くことになります。 

◆ 金光地区学校運営協議会         

６月２日（金）に第１回金光地区学校運営協

議会が金光中学校で開催されました。今年度

の金光吉備小学校区からの委員は、ＰＴＡ会

長の中藤琢也さん、地域学校協働活動推進員

の木山洋子さん、主任児童委員の福重薫さん

です。 

令和５年度も、「郷土愛」「自己肯定感・自己

効力感」「あいさつ」の３つの柱で活動を進め

ていくことになりました。また、今年度から浅

口市内の３中学校区はそれぞれ小中一貫教育

校として学校運営を進めています。金光地区

は「一貫教育 金光学舎」として学校間の連携

を図っています。金光地区学校運営協議会は、

この動きに合わせ、活動を進めていきます。 

 8 月３日（木）に、学校運営協議会委員に加

えて、教職員・PTA・地域学校協働活動推進

員・中学生も参加して、熟議の会を開きます。

今年の熟議の会では、第 1 回の学校運営協議

会で出た、金光町の防災について話し合いま

す。 

◆ 離任式                 

7 月 19 日、離

任式がありまし

た。 


